
DOPO IL COMUNICATO 
RICEVUTO DALL’ARCIVESCOVO 

A CHE PUNTO SIAMO  
 

INVITO PROPOSTO DAI CONSIGLIERI 
ED APERTO A TUTTI CON L’AVVISO DATO 

NELLE SANTE MESSE DI SABATO E DOMENICA 
 

“E' risultato comune pensiero come sia importante trovarsi per 
parlare della situazione venutasi a creare in Parrocchia.  
   

Per questo motivo è organizzato un incontro domenica 02.06 alle ore 
21:00 in oratorio.  
   

A questo incontro siete tutti invitati in qualità di Consiglieri, ma si 
ritiene anche opportuno che siano presenti tutte le persone che 
desiderano partecipare, a vario titolo (sia in rappresentanza di gruppi, 
sia a titolo personale). Per questo motivo vi chiedo di essere 
promotori presso vostri amici/conoscenti che potrebbero essere 
interessati. Grazie.”  
   

RELAZIONE DELL’INCONTRO 
AVVENUTO ALLA SERA DELLA DOMENICA STESSA 

   

Questa convocazione, inviata nel primo pomeriggio di sabato 01, ha 
visto l’adesione domenica sera di circa 350 persone, che a vario titolo 
hanno voluto essere presenti per dare un messaggio chiaro di 
partecipazione e di vicinanza ai nostri sacerdoti.  
   

L’incontro si è svolto, per motivi organizzativi legati al numero di 
partecipanti, con la formazione di piccoli gruppi ed è iniziato con la 
lettura della comunicazione inviata in parrocchia dal Vicario 
Episcopale.  
   

Sono state raccolte varie riflessioni e considerazioni che serviranno a 
preparare un documento ufficiale da inviare, a breve, alla Curia e che 
testimoni lo stato d’animo dei fedeli della nostra parrocchia.  


